

Le Conseil des Légumes

Situés au cœur des institutions européennes, nos légumes tiennent conseil, nichés entre l'école d'aviron et l'ancien parking du quai de l'Ill, face à Arte. Ils dialoguent avec leurs onze jardiniers, qui se réunissent le samedi et le dimanche matin pour les bichonner.

Le « conseil des légumes » est une émanation de l'association « Compostra », qui met à notre disposition un précieux compost, dans les bac de la passerelle Ducrot.

Le jardin a bien évolué depuis sa création, au gré de la meilleure connaissance du terrain, de l'ensoleillement, des réussites et des échecs successifs. Il a aujourd'hui pris une forme idéale, séparé en quatre « zones » distinctes : la zone « ratatouille » qui réunit les légumes estivaux dans la zone la plus ensoleillée, la zone « potée » plus à l'ombre pour les légumes d'hiver, la zone « soupe de courges » avec sa structure qui leur permet de grimper, et la zone « verger » qui accueille pommiers, pêchers et petits fruitiers.



Le jardin étant bordé sur trois côtés par des passages – quai de l'Ill, école d'aviron, sentier des institutions européennes - les passants s'arrêtent volontiers et engagent le dialogue quand les jardiniers s'affairent. Nous faisons ainsi activement la promotion des espaces de culture potagère urbains, et faisons vivre ce qui auparavant, était une friche.